

Medienmitteilung

Datum: 28.07.2015

Vertrauen wieder hergestellt: Keine Indiskretion bei der Leitungsgruppe der Regionalkonferenz Zürich Nordost

Richtigstellung nach Überprüfung des Sachverhalts

Stephan Rawyler, Gemeindepräsident von Neuhausen am Rheinfall und Mitglied der Leitungsgruppe der Regionalkonferenz Zürich Nordost, brachte gegenüber Radio Munot zum Ausdruck, dass möglicherweise vertrauliche Informationen aus der Leitungsgruppe öffentlich gemacht wurden. Gemeinsame Abklärungen haben nun erfreulicherweise ergeben, dass die Informationen über die Haltung der Gemeinde Neuhausen am Rheinfall bereits am 14. Juli 2015 auf der Website von HochrheinAktiv publiziert wurden, deren Informationsquelle unbekannt ist. Am 17. Juli 2015 berichtete dann die Schaffhauser Nachrichten über eine Informationsveranstaltung in Altenburg, an welcher Ira Sattler, Bürgermeisterin von Jestetten, auf den Sachverhalt aufmerksam machte, dass Neuhausen am Rheinfall anstehende Gesuche für wissenschaftliche Abklärungen erst behandeln werde, wenn feststehe, dass die Rheinfallgemeinde weiterhin als betroffene Gemeinde gelte. Ira Sattler ist nicht Mitglied der Leitungsgruppe der Regionalkonferenz Zürich Nordost. Es steht daher fest, dass keine Informationen durch eine Indiskretion in der Leitungsgruppe den Weg in die Öffentlichkeit fanden. Damit ist das Vertrauen in die Arbeitsweise der Leitungsgruppe wieder vollständig hergestellt.

Freundliche Grüsse

Jürg Grau, Dr. Stephan Rawyler

Präsident Gemeindepräsident
Regionalkonferenz Zürich Nordost Neuhausen am Rheinfall



Über die Regionalkonferenz Zürich Nordost

Die Regionalkonferenz Zürich Nordost setzt sich aus 39 Gemeinden aus den im Planungsperimeter vertretenen Kantone Zürich, Thurgau, Schafhausen und dem benachbarten Deutschland zusammen. Diese haben 112 Vertreterinnen und Vertreter aus Behörden, Interessengruppen und der Bevölkerung in die Regionalkonferenz delegiert. Geführt wird die Regionalkonferenz durch eine Leitungsgruppe unter Präsident Jürg Grau.

Mehr Informationen auf www.zuerichnordost.ch

Für weitere Informationen:

Jürg Grau, Präsident Regionalkonferenz ZNO, Tel 079 406 21 24